

Regresan precios del crudo a 70 dólares (El Financiero 10/06/09)

Regresan precios del crudo a 70 dólares (El Financiero 10/06/09)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 10 de junio de 2009

Ante un dólar débil y una proyección de una mayor demanda global de crudo, los contratos de futuros del petróleo en Estados Unidos se encarecieron 2.81 por ciento, para cerrar a un máximo de siete meses de 70 dólares el barril. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo estadounidense cerró con un alza de 1.92 dólares, a 70.01 el barril, el cierre más alto desde el 4 de noviembre. Los precios del petróleo se han más que duplicado desde febrero, en línea con un repunte de los mercados accionarios, y apoyados por los movimientos cambiarios, como la caída del dólar, que ha abaratado a las materias primas denominadas en esa divisa. El mercado accionario mexicano avanzó 0.70 por ciento, al cerrar en las 25 mil 107.43 unidades y avanzar 174.55 enteros respecto al rango previo. En WS En las primeras horas, los mercados se motivaron ante la noticia de que el Tesoro de Estados Unidos autorizó a diez bancos del país devolver al gobierno cerca de 68 mil millones de dólares provenientes del Programa de Alivio de Activos en Problemas (TARP, por sus siglas en inglés). Según explicó el secretario del Tesoro, Tim Geithner, "estos reembolsos son una señal alentadora de la recuperación del sistema financiero, pero queda mucho trabajo por delante". El cierre de Wall Street nuevamente fue plano. El Dow Jones terminó la sesión en ocho mil 763 puntos, con tímidos recortes de 0.02 por ciento; mientras que el S&P 500 sumó 0.35 por ciento, hasta 942 puntos. El índice tecnológico Nasdaq Composite se llevó la mejor parte con una revalorización de 0.96 por ciento, hasta mil 860 puntos.